



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Bernburg (Diebstahl einer Bronzefigur)

Von einer Grabstelle des Friedhofs Parkstraße wurde in der Nacht vom 19.07.2022, 20:30 Uhr bis zum Folgetag 20:30 Uhr eine ca. 25-30 cm große, etwa 900 g schwere Bronzefigur von einem steinernen Sockel entwendet. Durch die Angehörigen wurde Anzeige wegen des Diebstahls erstattet. Die Polizei hat erste Ermittlungen am Tatort aufgenommen und sucht nun nach weiteren Hinweisen zum Verbleib des Diebesgutes. Alle sachdienlichen Hinweise nimmt das Revier, gern auch telefonisch unter 03471-3790, entgegen. (*Anlage Foto der gestohlenen Bronzefigur, Urheber Privat*)

Bernburg (Fahrzeugdiebstahl)

Unbekannte Täter haben in der Nacht zu Dienstag einen schwarzen Mazda CX5 entwendet. Das Fahrzeug wurde gegen 19:00 Uhr ordnungsgemäß gesichert im Bereich Rosenhag abgestellt. Am Dienstagmorgen, gegen 09:00 Uhr wurde der Diebstahl bemerkt und eine Anzeige erstattet. Am Fahrzeug befanden sich die amtlichen Kennzeichen SLK-SG 2. Die Fahndungsmaßnahmen wurden eingeleitet.

Peißen (Einbruchsdiebstahl)

In der Nacht zu Dienstag wurde in das Vereinshaus des Sportplatzes in Peißen eingebrochen. Die unbekanntes Täter beschädigten beim Einbruch die Vergitterung des Haupteingangs und eine Nebeneingangstür. Des Weiteren wurden mehrere Glasbausteine eingeschlagen. Schlussendlich gelangten die Täter durch die Nebeneingangstür in das Objekt und durchsuchten alle Räume. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen wurde die Geldbörse aus dem Schankraum und verschiedene Flaschen Schnaps entwendet. Der Gesamtschaden ist noch nicht zu beziffern, die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Staßfurt (Diebstahl -Bike)

Am Dienstagvormittag wurde auf dem Parkplatz des Netto-Marktes in der Neundorfer Straße ein Damen-E-Bike entwendet. Die 82-jährige Eigentümerin hatte das Rad dort gegen 11:00 Uhr abgestellt und mit einem handelsüblichen Fahrradschloss gegen unbefugte Nutzung oder Diebstahl gesichert. Als sie den Markt wenig später wieder verließ, war das Rad mitsamt dem Fahrradschloss verschwunden. Die Absuche der Umgebung führte leider nicht zum Auffinden des Rades, deshalb begab sich die Eigentümerin zur Dienststell und erstattete dort Anzeige. Die ersten Fahndungsmaßnahmen wurden daraufhin eingeleitet.

Neundorf (Unfall mit Personenschaden)

Bei einem Auffahrunfall am Donnerstagnachmittag wurden drei Personen zum Glück nur leicht verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen waren die drei beteiligten Fahrzeuge auf der Alten Güstener Straße in Richtung Warmsdorf unterwegs. Das vorausfahrende Fahrzeug wollte nach links abbiegen und musste aufgrund des Gegenverkehrs anhalten. Die Nachfolgende Frau mit ihrem Kind (Beifahrer) bemerkte dies und stoppte ebenfalls. Das dritte Fahrzeug bemerkte die beiden Stehenden offenbar zu spät und fuhr auf. An allen Fahrzeugen entstand Sachschaden. Die Beiden Vorausfahrenden und das Kind wurden zur Untersuchung ins Klinikum gebracht, der Unfallverursacher blieb augenscheinlich unverletzt.

(koma)



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de